

Sujet : En 2056, une découverte inattendue vient bouleverser l'humanité.

« Ce jour-là, l'humanité a redécouvert un sentiment qu'elle avait oublié depuis près d'un siècle : la terreur de n'être qu'une espèce dominée. »

J'écris ce journal pour me souvenir de mes années de lycée qui sont les meilleures, selon mes parents, et surtout parce que je fais partie d'un projet en astronomie, domaine que j'adore et qui me fait rêver. D'ailleurs, demain, nous faisons notre première observation au lycée, avec Hope et Matthew et le professeur d'astronomie, Monsieur Murphy.

17 avril 2056

Nous sommes samedi, 7h00, je suis déjà prêt pour l'observation prévue de ce soir à 20h00 ; je suis tellement impatient !

Il est 22h, je suis rentré chez moi, je suis complètement fatigué... mais je veux absolument tout raconter dans les moindres détails....

20h30, après les longues explications de Monsieur Murphy, il était fier de nous annoncer que la nuit tombait et que nous allions pouvoir débuter le travail.

A 20h56, la lumière du ciel nocturne s'intensifia, elle formait un halo, le prof avait l'air tout excité de cette observation. Mais pourquoi était-il autant heureux de voir une malheureuse exoplanète ? Nous rigolions alors ensemble, en imaginant avoir trouvé quelque chose d'incroyable. Cela serait donc absurde qu'un groupe de lycéens d'un établissement perdu en France devienne célèbre grâce à une simple observation.

Lorsque le prof eut fini d'admirer le ciel étoilé, il nous expliqua que "comme par magie" notre imagination faisait maintenant partie de la réalité. Il prit une photo dans l'objectif du télescope pour prouver nos recherches et l'existence de la découverte. L'exoplanète n'en était pas une... c'était une VRAIE planète ! Ce globe avait un dégradé de couleurs allant du rose au violet. Alors le prof nous a donné rendez-vous lundi à 10h00 pour rédiger un rapport de nos observations à la NASA. Je n'en reviens toujours pas !

19 avril 2056

A 10h, le prof nous a accueillis avec un grand sourire, fier de notre découverte. Nous avons fini notre bilan à 13h et l'avons envoyé comme si nous étions de vrais chercheurs.

18 mai 2056

Nous avons enfin reçu une réponse de la NASA aujourd'hui. Notre découverte a été validée ! Je suis dans tous mes états ! Il nous a été demandés de trouver un nom à notre planète. J'ai énormément réfléchi et j'ai pensé en premier lieu à "Viola" qui veut dire violet en Italien. Ensuite, une idée m'est venue immédiatement à l'esprit : Rhapsodia.

En plus, la NASA nous invite dans leur agence aux USA ! C'était inespéré, c'est complètement fou ce qui nous arrive. Le voyage est prévu le 22 juin. J'ai hâte de pouvoir rencontrer les astronautes. Qui aurait cru que des élèves de lycée découvriraient une planète ?

22 juin 2056

Aujourd'hui c'est le grand jour, nous partons aux Etats-Unis. Le vol est à 10h30, direction l'aéroport, un long trajet m'attend...

Je suis arrivé à l'hôtel. Nous pouvons nous reposer car il était 16h30 à Washington quand nous sommes arrivés mais 22h30, heure française et le voyage nous a tous extenués.

23 juin 2056

Le programme de la journée est très chargé sachant que je ne suis toujours pas habitué au décalage horaire... Mais nous devons nous rendre aux quartiers généraux de la NASA à 10h45 pour une visite intégrale des locaux. Ensuite, nous allons rencontrer les astronautes et leur poser de nombreuses questions sur la planète, car ils ont fait des recherches de leur côté et il se pourrait qu'ils prévoient un voyage pour l'explorer. Et pour couronner le tout, nous allons être interviewés par des journalistes pour raconter notre découverte.

Quelle drôle de journée ! Elle ne s'est pas déroulée comme nous le pensions. En fait, à la Nasa, nous avons subi une sorte d'interrogatoire policier sur ce que nous avions réellement découvert. Pour nous, c'était une simple planète, belle par ses couleurs, mais nous ne l'avions qu'observer, rien de plus. Mais, ceux qui nous posaient des questions, avaient l'air méfiant. Nous devons y retourner demain et nous n'avons pas le droit de sortir de notre chambre d'hôtel, pas le droit de parler à qui que ce soit. C'est bizarre et inquiétant.

Juin 2056 ou Juillet

Au moment où j'écris, je suis le seul survivant d'une attaque venue du ciel... Mes amis, mon prof et tant d'autres gens sont morts ou disparus. Je suis caché pour qu'ils ne m'attrapent pas mais il faut que j'écrive pour raconter ce que j'ai vu, ce que j'ai vécu. Si quelqu'un trouve ce carnet, peut-être l'espoir de libérer les terriens de l'emprise de ces monstres n'est pas perdu !

C'est pendant la deuxième visite de la NASA, que tout est arrivé. Nous étions encore interrogés sur ce que nous savions de Rhapsodia, quand on entendit une sorte de claquement de porte, très fort. Puis des cris. Par la vitre de la salle où nous étions enfermés, nous aperçûmes des astronautes ; ils semblaient très pâles. Un mouvement de panique suivit et nos interrogateurs nous laissèrent seuls. Nous profitâmes pour sortir et nous tombâmes nez à nez sur l'un des astronautes. Il toussait beaucoup et il avait dans sa main un mouchoir plein de noir. Son regard était vide et il nous fit très peur. Puis, d'un coup, l'astronaute commença à se gratter de plus en plus, et de sa manche sortit une espèce de serpent noir, gluant, qui sortait de l'imaginaire. Cette créature entra dans sa bouche et prit possession de son corps. Celui-ci devint violet, et s'attaqua aux personnes autour de nous et même aux membres de notre groupe ; tout le monde était affolé. Hope et Matthew ont déclenché l'alerte et ont pris la fuite.... Et c'est à moment-là que le cauchemar a commencé...

Je ne me souviens que brièvement de ce qui s'est passé mais il faisait sombre, les alarmes retentissaient, les lumières rouges clignotaient et le personnel s'affolait. On me fit tomber. Alors que je commençai à me relever, je vis une ombre me sauter sur le bras et dans la seconde qui suivit, elle avait complètement disparu. Personne ne s'en doutait mais quelque chose d'indomptable venait d'envahir la Terre.

Je ne vis que des corps sans vie étendus sur le sol, la plupart avait les bras ou les jambes d'un noir obscur, c'était terrifiant. Et de mes propres yeux, je vis deux autres astronautes se transformer. La créature entra en eux, et ils devinrent violets et cruels. Je les ai vus faire du mal à des gens innocents, ils sont devenus des monstres !!

Face au danger, mon instinct de survie prit le dessus et je courus en direction de la sortie que je réussis à atteindre sain et sauf. Je courus longtemps. Puis, je m'arrêtai au pied d'un arbre, essoufflé et apeuré. Je repensais à ce qui venait de se produire et je fondis en larmes car je ne savais pas ce qui était arrivé à Hope et Matthew, ni à Monsieur Murphy.

Après avoir repris mes esprits, je décidai de reprendre ma course et de trouver un endroit où me cacher. Et je suis là dans un petit appartement, ne sachant plus à qui faire confiance. Si je sors, je risque

de rencontrer ces abominables bêtes. Elles sont partout. En effet, j'ai allumé la télévision et la terrible nouvelle se répand. « Des bêtes mystérieuses transforment les habitants en monstres assoiffés de sang » en France. « Misteriosas bestias convierten a los habitantes en monstruos sedientos de sangre” en Espagne. « Mysterious beasts turn inhabitants into bloodthirsty monsters » en Angleterre. Tout le monde veut survivre. Des avions ont commencé à partir d'urgence pour fuir les Etats-Unis, mais aucun pays ne veut les accueillir par peur. Personne n'a de solution à ce désastre.

Je ne sais encore combien de temps je vais tenir, ici, seul, sans ressources. Même la télévision ne semble plus pouvoir émettre. La dernière information qui a été transmise ce matin est un message des envahisseurs : « Vous n'aviez pas qu'à franchir les portes de notre demeure, en détruisant tout sur votre passage. L'heure de la vengeance a sonné. Nous sommes venus reprendre ce qui nous a été volé. » Je ne comprends pas ce qui a été volé. Pourquoi se venger ? Qu'ont fait ces astronautes sur Rhapsodia ? Les humains ne se sont-ils pas sentis trop puissants avec leurs conquêtes spatiales ?

Depuis, plus aucune nouvelle terrestre. Le monde est devenu un endroit sinistre, détruit, les bêtes qui ont le pouvoir de transformer en monstre leurs victimes, semblent avoir pris possession de la Terre...